

OFFIZIELLER FESTAKT

Am Nachmittag, nachdem wir im Schwimmbad waren, gingen wir zum Pförtnerhaus, um die offizielle Zeremonie der Städtepartnerschaft Prato-Wangen-Ebensee zu verfolgen.

Während wir auf den Beginn der Zeremonie warteten, begannen die Techniker von Deutschradio mit der vollständigen Aufzeichnung der Veranstaltung, die auf die Partnerschaftsseite und den YouTube-Kanal hochgeladen wurde.

Um 15:30 Uhr wurde der Festakt mit dem Wangener Orchester eröffnet, danach ergriff der Bürgermeister von Wangen, Michael Lang, das Wort, um dieses große Ereignis zu präsentieren.

Nach der Rede des Oberbürgermeisters wurden damit begonnen die Ergebnisse der Workshops vorzustellen.

Nach der ersten Gruppe bekräftigte der Stadtrat für Tourismus von Prato, Gabriele Bosi, den Wert einer solchen Partnerschaft und dankte den Jugendlichen, die daran teilgenommen haben.

Nach der Rede des Stadtrats ging es zum zweiten Workshop über, der sich mit dem Mangel an geeigneten Plätzen für Jugendliche in den verschiedenen Städten befasste und mit der Forderung, insbesondere in Prato, den Jugendlichen mehr Gehör zu schenken.

Auch am Ende des zweiten Workshops wurde "Voglio cantare a te città di Prato" vorgestellt und von einem Geiger und anschließend vom gesamten Orchester gespielt.

Nach dem Orchester sprach die Delegation aus Ebensee, die mit der im Mai geleisteten Arbeit sehr zufrieden war, und es wurde der letzte Workshop vorgestellt, bei dem es darum ging, sich Gedanken über die Zukunft zu machen und darüber, wie die Gesellschaft im Jahr 2032 in all ihren Facetten aussehen wird.

Zum Abschluss spielte das Wangener Orchester die Europahymne und ein Lied zu Ehren von Prato.

